
最近「オタマトーン」という見た目がと

ても可愛らしい楽器があることを知って

動画サイトで見ています。食器の「おた

ま」の形をしているのですが、音が鳴る

場所が口のように切れ込みがあり、さら

にシールで目がついているため可愛い

キャラクターのような見た目をしていま

す。音も独特で癒されること間違いなし

です！ぜひ検索してみてください！

いつもお世話になっております、窓口

課の田中です。猫用に新しいおもちゃ

を購入しました。自動で動くねずみを

模したものなのですが、未だかつてな

いほどの食いつきで驚いています。こ

んなに動けたのかと家族も驚くほど気

に入ってくれたので、おもちゃは色々

試してみるものだなと思いました。た

だ結構激しく猫パンチを食らわしてい

るので、寿命は短そうです…(笑)

お世話になっております。井口事務
所の田辺です。毎年このくらいの季
節になるとスーパーやホームセン
ターの防災グッズコーナーを見て、
慌てて防災バッグの点検をしていま
す。今年も慌てて点検をしたのです
が、またしても非常食用のカロリー
メイトの賞味期限が大幅に過ぎてし
まっていました…。次こそはちゃん
と見よう！と思って毎回忘れるので
もういっそ備蓄用の乾パンとかを用
意しようかな…と思っています！

田中 田邊中村
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お世話になっております。井口事務所の小宮です。

いつも、かわら版をご覧いただき、ありがとうございます。９月より新潟県の証

紙が廃止され、各窓口ではキャッシュレスによる決済方法が導入されました。自

動車関連ですと車庫証明の手数料がキャッシュレス化されましたが、皆様はどの

ような方法で支払いをされているでしょうか？プライベートでの支払いは、スマ

ホによる電子決済が多くなってきましたが、会社関係の支払いでは、まだまだ

キャッシュレスに不便さを感じています。現金の持ち歩きが一番のリスクではあ

るものの一番、便利かもしれません。当面は試行錯誤をしそうです。

Kawara Ban

・政府、「自動運転サービス支援道」2025

年春に工程表作成へ

・国交省、日本版ライドシェアを災害時の輸

送手段として認める



いつもお世話になっております。
井口事務所 石川でございます。

半年間お休みをいただきまして、
ありがとうございます。

ご不便、ご迷惑をおかけしまして、
申し訳ございません。
8月21日より復帰致しましたので、
今後ともよろしくお願いいたしま
す。

いつもお世話になっております。
いつまでも残暑が続いています。
皆様はいかがお過ごしでしょう
か？コンビニやスーパーなどおで
んや鍋スープの販売が始まってい
ますが、私的にはそうめんや冷や
し中華をまだ、食べたい気分です。
季節の食べ物が、曖昧になってき
ているのかもしれません。今月も
よろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
私事ですが、１０月で入社して
から2年が経ちます。この2年で
少しずつわかることが増えてい
きましたが、
まだまだ知識不足だなと感じる
ことが多くあります。今後も皆
さまのお役に立てるよう、知識
を深めていきたいと思います。

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
暦の上では秋ですが気温が30度超
える日が続いて残暑が厳しい毎日
です。
秋物の衣替えをしたいところです
が、まだまだ夏物の出番が多いで
す。先日、涼しくなった頃合いを
見て草取りをしました。真夏の時
は蚊に刺されなかったですが、1
時間ほどですが蚊に何か所も刺さ
れて油断しました。もうしばらく
は蚊の対策が必要な残暑ですね。

お世話になっております。井口事
務所の武見です。

先日、健康診断を受けました。

一番の心配は今年も視力で、表示
された半分以上が分かりませんで
した。普段はまだ眼鏡無しで大丈
夫なので、今度もスマホやPCを
長時間見ないように気を付けよう
と思います。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。先日化石ハ
ンター展に行って来ました。世
界初公開のチベットケサイの化
石を見ることができました。身
体より大きなツノで、バリバリ
に筋肉がついていたのでしょう
か。とっても迫力がありました。
骨から、何世紀も昔の生き物を
知ることができるって本当に凄
いですね。

いつもお世話になっております。
井口事務所の山岸です。8月12日
家族でビックスワンにアルビレッ
クス新潟の応援にいってきました。
ホームではなかなか勝てませんで
したが、久しぶりに勝利しました。
試合後27000人で勝利を祝うイベ
ントがあり、音楽と光の演出で大
変盛り上がりました。娘も久々の
勝利で大変喜んでいました。夏休
みのいい思い出になりました。

いつもお世話になっております。
窓口課の杉本です。秋の月は空が
澄み渡り一年の中で一番月が綺麗
に見えるそうです。忙しい毎日を
過ごしているとゆっくり月を見る
ことに中々意識が向かないです
が、、秋の夜長、せっかくなので
この機会にのんびり綺麗な月を見
て癒されるのもいいですね。

いつもお世話になっております。
先日山間の集落にあるお蕎麦屋さ
んに行きました。
最近の外食はもっぱらラーメンが
多いです。県内各地のお店にふ
らっと立ち寄ってはいろんなラー
メンを食しているのですが、本当
に新潟県のラーメンはバラエティ
に富んでいますね。
生姜醤油、背脂、濃厚味噌などい
ろいろ種類があるだけでなく、お
店によっても微妙に違いがあって
楽しいです。
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